

**BOTSCHAFT DER ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA  
AN LUZ DE MARÍA  
04. DEZEMBER 2025**

Geliebte Kinder, empfagt den Segen dieser Mutter, die euch liebt.

Geliebte Kinder, feiert diese Adventszeit nicht, um auf die Geburt Meines Göttlichen Sohnes zu warten; nutzt sie, denn sie ist für euch alle genau richtig, um weiter an eurer Bekehrung zu arbeiten (vgl. Mk 1,14-15; Apg 3,19).

Geliebte Kinder, wenn ihr euch bekehrt, erhaltet ihr ein neues Leben. Die Bekehrung ist eine tiefgründige Erfahrung, die euch in euer Innerstes blicken lässt, damit ihr euch seht, wie ihr wirklich seid. Danach können alle eure Sinne vollkommen gereinigt werden und ihr werdet nicht mehr so sehr in eure alten menschlichen Verhaltensweisen zurückfallen.

**EIN JEDER VON EUCH MUSS SICH ÄNDERN; NUR DANN KÖNNT IHR  
EIN VERANTWORTLICHES GEISTLICHES LEBEN FÜHREN.**

Geliebte Kinder, ihr erlebt verschiedene Szenarien, die euch vom Mittelpunkt eures Lebens ablenken sollen: dem Dreieinigen Gott.

Es sind gefährvolle Szenarien, vor denen ihr euch sehr fürchtet...

Eure Wirtschaft ist instabil und dies besorgt euch zutiefst...

Es herrscht politische Ungewissheit unter den Menschen...

Ihr sorgt euch nicht um die gefährlichen Krankheiten, vor denen Ich euch gewarnt habe...

Ihr sorgt euch im Bereich der Religion, weil man euch immer mehr in die Ecke drängt und versucht, euch am Bekenntnis eures Glaubens zu hindern...

Ihr fürchtet euch davor, die technologischen Mittel zu verlieren, die ihr braucht, um miteinander zu kommunizieren...

**ABER WIE VIELE VON EUCH SORGEN SICH UM DIE RETTUNG IHRER SEELE (vgl. Mt 10,28)?**

Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes:

**IHR WERDET SCHWERE ERDBEBEN (1) ERLEBEN UND OHNE MEINEN  
GÖTTLICHEN SOHN IN EUREN HERZEN:**

Welche Hoffnung bleibt euch dann?

Wie werdet ihr all das überstehen, was auf euch zukommt?

Wie werdet ihr weiterleben können, ohne den Mut zu verlieren?...

**IHR WERDET NATURPHÄNOMENE ERLEBEN, DIE ES SO NOCH NIE  
GEGEBEN HAT, ABER:**

Wo ist euer Glaube?

Wo ist der innere Atem, der den Menschen am Leben hält?

Was ist eure Inspiration, um weiter zu leben?...

Geliebte Kinder, das Wasser ist die Geißel der Menschheit und der Wind schließt sich ihm an, um ganze Städte zu zerstören. Die Agonie der Natur wird euch nicht mehr zur Ruhe kommen lassen. Die magnetischen Effekte der Sonne und des Kometen (2) beeinflussen die Erde.

Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes, die Schlacht entbrennt und die Antillen werden leiden, aufgrund der Respektlosigkeit und der Verachtung gegenüber dem Dreieinen Gott und dem Machtstreben jener, die alles beherrschen wollen.

Geliebte Kinder, ihr werdet völlig unvorbereitet getroffen werden; ihr werdet essen, plaudern und an unterschiedlichen Orten versammelt sein und auf einmal wird sich alles ändern. Es wird euch überraschen, mit welcher Geschwindigkeit die Usurpatoren in verschiedene Länder Europas eindringen. Meine Kinder werden in die Enge getrieben und als Geißeln fortgebracht werden. Ihr werdet sehen, wie Länder, die einst Verbündete waren, sich verraten. Die Nutzung von Kriegswaffen und die Gewalt wird so exzessiv sein, dass es fast unmöglich sein wird, auf der Erde noch Nahrungsmittel anzubauen.

Meine Geliebten:

**IHR SEID GOTTES EIGENTUM, VERGESST DIES NICHT...  
JEDOCH MÜSST IHR ALS BEKEHRTE CHRISTEN EURE PFLICHTEN  
ERFÜLLEN.**

Bereitet in euren Häusern einen Ort vor, an dem man euch nicht sofort sehen kann. Geliebte, sucht für die Kinder einen sicheren Ort in euren Häusern, an dem sie nicht sofort gefunden werden können; dort werden sie von den Engeln Meines Göttlichen Sohnes beschützt werden.

Kinder, auf der ganzen Welt wird die Wirtschaft immer schwächer und weil die Krankheiten verstärkt auftreten, müsst ihr versuchen, Massenansammlungen zu meiden. Still und heimlich breitet sich die Krankheit aus und richtet großen Schaden an.

**ALS MUTTER WARNE ICH EUCH UND MÖCHTE, DASS IHR EUCH VORBEREITET.** Geratet nicht sofort in Panik, solltet ihr euch nicht angemessen auf die kommenden Ereignisse vorbereiten können. In einem dürft ihr jedoch niemals nachlassen, nämlich im Glauben und in der Treue zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit.

Meine Kinder, als Mutter werde Ich euch nicht allein lassen. Zusammen mit Meinen Himmlischen Heerscharen werde Ich euch zu Hilfe eilen.

**Betet mit dem Herzen und mit standhaftem und vertrauensvollem Geist; denn wer Meinen Göttlichen Sohn von Herzen um etwas bittet, dessen Gebete werden erhört werden.**

Ihr seid Meine geliebten Kinder und deshalb bin Ich immer bei euch.

**DER EWIGE VATER HAT MIR DEN AUFTRAG GEGEBEN, DIE  
WÄCHTERIN UND VERTEIDIGERIN SEINER KINDER ZU SEIN.**

Ich bin bei Meinen Kindern.

Mutter Maria

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

- (1) Über Erdbeben (lesen)
- (2) Über die Gefahr, die von Asteroiden ausgeht (lesen)

### **KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA**

Liebe Brüder und Schwestern,

die Botschaften werden immer eindringlicher und deshalb gibt es für uns keine andere Wahl, als das Gute zu wählen und das erste Gebot des Gesetzes Gottes zu befolgen. Unsere Bekehrung ist notwendig, um zu überleben und angesichts der kommenden Ereignisse ausgeglichen zu bleiben.

Wir sollten uns in dieser Adventszeit vornehmen, uns wirklich zu ändern. Lasst uns die Feier der Geburt des Jesuskindes mit Liebe und tiefem Respekt gegenüber unserer Allerheiligsten Mutter erwarten, um wie Sie das Fiat zu sprechen; jenes Fiat, welches notwendig war, um das Heilsereignis vorzubereiten, das ihr göttlicher Sohn am Kreuz vollendet hat.

In diesen Zeiten sehen wir, wie alles immer mehr konvergiert. Wir sehen, wie sich die weltweite Lage immer weiter verschärft und von einem Moment auf den anderen Unerwartetes geschieht; die Natur überrascht uns mit Unterwasservulkanen und sehr starken Winden, das Wasser bahnt sich seinen Weg durch die Städte. Aus dem Universum werden sich noch weitere Elemente der Erde nähern, aber auch die starke Sonnenaktivität wird nicht nachlassen und damit tektonische Verwerfungen verursachen.

Was aber können wir tun? Was müssen wir jetzt tun?

Wir müssen an die Versprechen Gottes glauben und um die Hilfe des Heiligen Geistes bitten, um wahrhaftige Kinder Gottes zu werden. Denn es steht uns immer frei, das Gute zu wählen.

Als Mutter teilt die Allerheiligste Jungfrau Maria uns in dieser Botschaft mit, was in der Welt vor sich geht und Sie beschreibt uns, wie Sie von Gott Vater ausgesandt wurde, um Seine Kinder zu führen und sie zu behüten. Sie führt den Heiligen Erzengel Michael und seine Himmlischen Heerscharen an, um uns zu beschützen.

Es ist unser Glaube, der uns fest auf die göttlichen Verheißenungen vertrauen lässt. Wir können sicher sein, dass unser Gott viele Seelen vor Leid bewahren wird, indem Er sie zu sich nimmt. Darum müssen wir beten und gleichzeitig für uns selbst um Kraft bitten.

Brüder, es ist schwer, zu lesen oder zu hören, was alles in dieser Generation geschieht und noch geschehen wird, aber wie hat diese Generation auf Gottes Bitten seit den ersten Erscheinungen unserer Mutter auf Erden geantwortet?

Wir sind Geschöpfe Gottes, richten wir also unseren Blick auf Ihn und danken wir Ihm für jeden Tag, für jede Lektion und für Seine unendliche Barmherzigkeit. Lasst uns bessere Kinder unserer Allerheiligsten Mutter werden.

Amen.